



Wien, 2. September 2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

das neue Schuljahr steht vor der Tür und das Team der Neulandschulen heißt Sie und Ihre Kinder wieder herzlich willkommen.

Auch weiterhin bestimmt das Corona-Virus unseren Schulalltag. Durch das regelmäßige Testen in der Schule wollen wir Sorge dafür tragen, dass unsere Schüler*innen einen sicheren und möglichst normalen Schulalltag erleben können.

Zusätzlich zu den bereits bekannten Antigen-Tests werden die Kinder nun 2x/Woche in der Schule mittels PCR-Test getestet. Kinder der Volksschule testen mit einer Mundspülung, da diese PCR-Tests für jüngere Kinder leichter anzuwenden sind. Alle Unterlagen und Informationen zum Programm des BMBWF „Alles spült“ für Volksschulen und Sonderschulen bis zur 4. Schulstufe finden Sie auf www.bmbwf.gv.at/allesspueilt.

Die Tests zum Gurgeln und Spülen sind einfach und absolut schmerzfrei durchzuführen.

Für einen sicheren Schulstart bitten wir Sie die **erste Testung bereits noch vor dem ersten Schultag am 3. oder 4. September zu Hause durchzuführen**. Dafür melden Sie Ihr Kind bitte einmalig bei **allesgurgelt.at** an und hinterlegen Sie auch die Angaben zu Schule und Klasse Ihres Kindes. Viele Eltern haben diese Testungen bereits Ende des letzten Schuljahres in Anspruch genommen und auch in den Ferien so getestet.

Außerdem brauchen wir wieder **DRINGEND** eine **EINVERSTÄNDNISERKLÄRUNG** von Ihnen für die Testungen in der Schule, diese bitte entweder am **1. Schultag** ausgedruckt und **unterschrieben** mitbringen oder bereits im Vorfeld wieder über **SchoolFox** an die Klassenlehrerin zurückschicken. Zusätzlich wird am 1. Schultag wird mittels Antigentest in der Klasse getestet.

Ein Schulbesuch ab Montag, 06.09.2021 ist ohne diese Einverständniserklärung nur gegen Vorlage eines externen, anerkannten Covid-Test-Zertifikats möglich.

ALLE Personen tragen außerhalb der Unterrichts- und Gruppenräume in diesen ersten drei Wochen einen Mund-Nasen-Schutz (MNS).

Parteienverkehr: Bitte betreten Sie als Eltern, so wie schulfremde Personen – das Schulgebäude nur nach **telefonischer Voranmeldung** unter 01 688 11 95 111 oder **Terminvereinbarung per Mail** und nur mit **Mund-Nasen-Schutz**. Alle „schulfremden“ Personen (z.B. Erziehungsberechtigte) haben beim Betreten des Schulgebäudes ein Getestet-, Geimpft- bzw. Genesen-Zertifikat **unaufgefordert** an der Schulpforte oder der entsprechenden Pädagog*in vorzuweisen und einen MNS zu tragen. Die Schüler*innen werden zur Entlassungszeit vor der Schule an die Eltern übergeben. Tragen Sie bitte auch vor der Schule bei der Abholung einen MNS.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern einen erfolgreichen Schulstart, bedanken uns für Ihr Vertrauen und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen
für das Team der Neulandschulen

Dir. Eva Radakovics, BEd

THL Alexander Schertler, DSA